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 冀增設行人過道設施 

 

近期收到居於氹仔葡京花園市民反映，指有關屋苑一帶缺少行人橫過馬路設施，

及沒有巴士可駛至該屋苑。因此，本人建議有關部門增設安全設施及延長巴士站點，

滿足居民的出行需要。 

 

根據本人現場了解，整條盧廉若馬路只有個別位置設有減速波，但均沒有見到設

置讓行人安全過馬路之設施。如居民從名門世家往馬會站之出口徒步至氹仔葡京花園，

或從盧廉若/葡京花園站下車後，都須自行直接橫過對面馬路，構成一定危險。 

 

此外，有關屋苑之地勢位處斜坡，七潭公路之斜坡是居民出入必經的路段。對年

輕力壯的人士來說，是輕輕鬆鬆的。相反，屋苑內也居住了不少長者或行動不便的人，

其出入變相十分辛苦。同時，對每次購買完日常用品回家的居民來說，更是一種挑戰。 

 

因此，本人有以下建議 

1. 相關部門儘快設置行人斑馬線，保障行人之安全； 

2. 現時35巴士站增加多一個點於葡京花園內，方便居民出入； 

3. 考慮研究使用該位置之閒置地，建設自動步行系統。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

附件 - 相片 


